



II Jornada Enfermedades Minoritarias

Reconocimiento al Fármaco más Innovador Bases

PRIMERA: El Hospital Universitario 12 de Octubre de Madrid, a través de la Fundación i+12, convoca un reconocimiento al fármaco más innovador, en el tratamiento de las Enfermedades Raras

SEGUNDA: El fármaco seleccionado será anunciado durante la II Jornada sobre Enfermedades Minoritarias que tendrá lugar en el auditorio del Hospital 12 de Octubre, el próximo día 29 de febrero de 2024, coincidiendo con el día mundial de las Enfermedades Raras.

TERCERA: El jurado que elegirá el fármaco más innovador, estará compuesto por un tribunal formado por 4 miembros cualificados del hospital 12 de Octubre (Jefe de farmacia hospitalaria, Dirección/Subdirección del hospital y dos Jefes de Servicio) . Los nombres concretos se conocerán antes del día 15 de enero de 2024

CUARTA: Se podrán presentar 2 fármacos por empresa participante, que deben estar aprobados por la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios entre 2022 y 2023 y financiados

QUINTA: El formulario de registro debe ser enviado antes del 15 de enero de 2024. Dicho formulario, puede descargarse [aquí](#),

